

## Frühschoppen vom Tennisclub

**HÖFLEIN** / Der Tennisverein lud zum schon traditionellen Frühschoppen auf seinen Platz. Der Obmann Roman Schneeweiß konnte sich bei herrlichem Wetter über zahlreiche Gäste freuen. Begonnen hat der Frühschoppen mit der heiligen Messe von Pater Adam Konopka unter der Begleitung des rhythmischen Chores „Living Voices“, danach ging es mit Musik, super Stimmung und gutem Essen weiter. Besondere Freude herrschte bei den Gewinnern der Tombola-Preise.



*Der Tennisclub-Obmann Roman Schneeweiß bedankt sich bei allen freiwilligen Helfern, sowie bei den Sachspendern und Mehlspeisspendern für einen reibungslosen Ablauf während des Frühschoppens.* FOTO: ZVG